



121/2004

Kiel, 30. September 2004

Forderungen für ein jugendgerechtes Schleswig-Holstein: Angehende Jugendsprecherinnen erproben ihr Redetalent im Plenarsaal

Kiel (SHL) – Am kommenden Dienstag, 5. Oktober 2004, um 11:00 Uhr ist es soweit: Zehn junge Frauen mit und ohne Behinderung erproben ihr Redetalent im Plenarsaal des Kieler Landtages. Sie werden ihre Forderungen für ein jugendgerechtes Schleswig-Holstein vortragen. Entwickelt wurden die Forderungen im Rahmen einer mehrtägigen Fortbildung zur Jugendsprecherin in der Jugendbildungsstätte des Landesjugendrings (Haus Rothfos in Mözen).

Diese Fortbildung ist ein bundesweit einmalige Projekt, das vom Landesjugendring, dem Verein mixed pickles und dem Mädchen- und Frauencafé Lübeck entwickelt wurde. Die jungen Frauen erwerben dabei ihre JugendleiterinnenCard und lernen, ihr Recht auf Beteiligung an kommunalen Entscheidungen. In der einwöchigen Schulung entwickeln die die 15 bis 22 Jahre jungen Frauen mit und ohne Behinderung aus ihrer Sicht mögliche Mitbestimmungsformen.

Diese Veranstaltung ist presseöffentlich.